



Diputados discutirán el próximo martes la ampliación de vacaciones de trabajadores.



La Comisión de Trabajo de la Cámara de Diputados convocará a reunión extraordinaria el próximo martes para discutir el dictamen de la reforma que amplía de 6 a 12 días el periodo mínimo de vacaciones de los trabajadores en México al cumplir su primer año de antigüedad.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOreQvv%5FEdOisws&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211529&parId=75F18D3264FEE48F%211513&o=OneUp>